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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

personnel
Question écrite n° 90444

Texte de la question

M. Jean-Jacques Urvoas interroge Mme la garde des sceaux, ministre de la justice sur le nombre de démissions
enregistrées par année depuis dix ans parmi les personnels titulaires de surveillance de l'administration
pénitentiaire.
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